

Acte 3, nouvelle saison c'est parti !

Troisième du nom de la jeune existence du club, cette saison apporte comme à l'accoutumée son lot de nouveautés. La première et non moins originale consiste en un partenariat mis en place avec UGS basket pour permettre aux jeunes filles de la catégorie U14 des deux clubs de participer cette saison au championnat régional (COBB).

A près s'être rencontrés lors d'un tournoi de fin de saison à Ville la Grand, les dirigeants des deux clubs, soucieux de pouvoir continuer à évoluer dans la catégorie benjamine malgré un effectif insuffisant, décidèrent d'unir force et compétence pour accéder au championnat de la catégorie supérieure.

Responsable administratif de cette nouvelle équipe appelée Veyrier-UGS, le club a confié la responsabilité du terrain à Momar Ndiaye coach et président d'UGS Basket. Il fut décidé ainsi que les joueuses garderaient l'identité de leur club d'origine, jouant en jaune (couleur Veyrier) à domicile et en bleu (couleur UGS) à l'extérieur.

Grâce à cette nouvelle équipe, appelée Veyrier-UGS, auront lieu les premiers matchs officiels de basket joués sur la commune de Veyrier sur le parquet de Bois Gourmand.

Le rendez-vous est donné à tout public désireux de venir encourager nos jeunes filles à 11h30 à l'école de Bois Gourmand les 10, 17 et 24 Novembre.



Minibasket : la solution Troinex !

Le nombre croissant d'équipes — signe évident de la bonne santé de notre club — a reposé en avant saison la problématique des salles d'entraînement. La situation étant toujours saturée en raison de la pénurie de salles de gymnastique liée au chantier en cours du Grand-Salève, des solutions ont été trouvées avec l'appui de nos autorités sur la commune de Troinex.

Nous remercions particulièrement le service de Mme Rostan, conseillère administrative, qui a su entendre l'urgence de la situation en nous aidant à accéder aux infrastructures nécessaires au déroulement de nos activités. Gageons qu'avec l'aboutissement du chantier Grand-Salève pour la rentrée 2013 des solutions nouvelles apparaîtront, ce qui permettra certainement d'améliorer la situation, en

regroupant idéalement nos activités sur la commune.

Cinq équipes en championnat

Cette saison, pas moins de cinq équipes participeront aux compétitions officielles ACGBA ou COBB, grâce à un effectif grandissant régulièrement ! L'encadrement de qualité réuni depuis la saison passée ainsi que les résultats obtenus dans les diverses catégories favorisent bien évidemment cette situation et rassurent le comité sur les bienfaits du travail effectué en coulisse. La route est longue mais Veyrier Salève Basket bien posé sur ses rails est sur la bonne voie !

Rendez-vous à la Vogue

En attendant les matches du mois d'octobre, les membres du club vous attendent nombreux au stand du Veyrier Salève Basket, pendant la Vogue, pour déguster le désormais traditionnel Very Good Hamburger sous sa tente ! Vive le basket en Ville de Veyrier ! Toutes les informations utiles du club sur :

wwwveyriersalevebasket.ch

Manu Tagliabue, président